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Francis Gargouil, maire.  

C'est devant une salle des fêtes bien garnie que Francis Gargouil, maire, a présenté ses vœux 

samedi aux habitants et élus départementaux et locaux. Il a rappelé les tragiques événements 

de novembre qui ont touché la commune puisque Chloé Boissinot, qui a passé son enfance sur 

la commune, a été tuée dans les attentats de Paris. Après un rappel des différents travaux 

réalisés en 2015, il évoquait ceux de l'année à venir avec l'arrivée du haut débit pour le bourg 

avec la mise en place d'une fibre optique en provenance de Vivonne, la réfection de la roue du 

moulin Robin (projet soutenu par Énergies Vienne à hauteur de 3.000 €), l'aménagement d'une 

salle d'activités périscolaires au groupe scolaire (réserve parlementaire de la députée 

Catherine Coutelle, 7.000 €), implantation d'une borne de recharge pour véhicules électriques, 

travaux d'accessibilité aux bâtiments ainsi que des réflexions sur la création de parkings 

supplémentaires dans le bourg (projet de réaménagement du centre-bourg), création de 

toilettes extérieures. Un point difficile : le début des travaux sur les ponts de la Couture 

(compétence du conseil départemental) après les fouilles archéologiques et la fin des 

différentes études, la circulation sera certainement interdite pendant plusieurs mois pour une 

réfection complète. Francis Gargouil remerciait toutes les forces vives avant de rappeler que 

« nous devons poursuivre notre construction dans cette solidarité indispensable entre les 

générations, les nouveaux et anciens habitants, et que nous puissions continuer à vivre, à rire 

et à profiter de notre liberté ».  
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